

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah **“Berat Daging Kerang Bulu (*Anadara antiquata*, Linnaeus 1758) Berdasarkan Garis Pertumbuhan dan Morfometri Cangkang di Pantai Timur Sumatera Utara”**.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terutama kepada bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah memberi bimbingan dan arahannya dari awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada bapak Drs. Syarifuddin, M.Sc., Ph.D., Drs. Lazuardi, M.Si., Dra, Masdiana Sinambela, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberi penilaian, masukan dan saran dari awal penulisan skripsi hingga selesai. Ucapan terimakasih kepada ibu Dr. Melva Silitonga, M.S. selaku dosen pembimbing akademik, yang selama ini telah memberi bimbingan dan saran selama perkuliahan. Ucapan terima kasih khusus untuk orang tua tercinta Ayah (Alm Gong Matua Hasibuan) dan Ibu (Leli Suryani Harahap) serta kepada abang dan adik (Sawir Ahmad Gojali Hasibuan dan Atikah Husniah Hasibuan) karena telah mendoakan serta telah memberikan dukungan moril maupun materi selama masa perkuliahan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada bapak-bapak nelayan yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian ini. Ucapan terima kasih penulis ucapkan kepada teman-teman (Putri, Muslim, Sri Wahyuni, Ricki Pradwinata, Setia Prayudi, Fitria, Rafika Thalia Nasution, Ika Ramadhani Cibro, Yolanda, Riskia Putri Nasution, Dameria Pohan, Wersiana Manalu, dan Mustika Asramida Tanjung) yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman sekelas

Biologi Non Dik A, karena telah berjuang bersama dan saling menasehati selama perkuliahan.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi, maupun tata bahasa yang digunakan dalam penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk penyempurnaannya.

Medan, 25 September 2018

Penulis

Kholijah Sri Rezeki Hasibuan

NIM: 4141220019

THE
Character Building
UNIVERSITY